



Tienen maestros alza de 9%; confía Morena amarrar apoyo para PJ

Tras \$36 mil millones, SNTE saldrá a acarrear

Niegan dirigentes voto corporativo, pero dan lecciones de cómo usar boletas

MAYOLO LÓPEZ

Los maestros recibirán un aumento salarial del 9 por ciento, que representa una inversión de 36 mil millones de pesos, y ahora saldrán a votar en la elección judicial.

La mayoría de los 2 millones 500 mil maestros afiliados al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) ha recibido indicaciones sobre cómo usar las boletas en la elección de juz-

gadores el próximo domingo 1 de junio.

En el marco de la elección judicial, el Gobierno federal anunció un incremento al salario de los maestros.

El senador morenista Alfonso Cepeda, secretario general del SNTE, rechazó que el voto de maestros sea un voto corporativo, sin embargo reconoció que se han dado lecciones al gremio.

“Corporativamente, el SNTE no va a votar el 1 de junio. Se están dando conferencias de cómo votar, pero los compañeros tienen libertad absoluta para votar o no, y por quiénes”, sostuvo.

El también senador morenista Raúl Morón, primer



secretario general de la Sección 18 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), ha promovido la elección judicial en su natal Michoacán.

Operador de la entonces candidata presidencial Claudia Sheinbaum, Morón coincide con su compañero de escaño Alfonso Cepeda en el sentido de que la CNTE no promoverá el “voto corporativo” entre sus afiliados, pero tampoco rechaza las lecciones que ha dado al magisterio.

“Aprecio que ningún dirigente puede comprometer la decisión individual de cada uno de sus agremiados; ojalá que, en lo general, los maestros vayan a votar. Esa sería la invitación.

“No puedo decirte que la CNTE o el SNTE vayan a participar como tal, porque los dirigentes no pueden hablar a nombre de los compañeros maestros. Cada quien es libre de expresar con to-

da libertad su punto de vista”, repuso.

Fuentes legislativas reconocen que Morena ha amarrado el voto corporativo de miles de maestros del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Aunque la ley proscribe la afiliación corporativa, el dirigente Alfonso Cepeda ya ha prometido engrosar las filas de de Morena con al menos 2.5 millones de maestros y hasta de sus familias y amigos para garantizar más de 5 millones de afiliados al partido en el poder.

Morena, incluso, ha repartido más de 6 mil tabletas digitales para facilitar el proceso de afiliación en las 57 secciones de todo el país.

“Tenemos maestros de todos los partidos, pero hay muchos que están convencidos de afiliarse a Morena y nosotros facilitaremos que se afilien”, explicó recientemente el senador Cepeda.



Especial

■ Para conmemorar el Día del Maestro, Sheinbaum anunció hace unos días un aumento salarial del 9% retroactivo a enero y un apoyo especial como “reconocimiento”.